

**NowyStyl**

Bjarg

Let's make your space together

Scandinavian landscape, culture and the lifestyle of local people inspire us to design solutions that focus on minimalism, simplicity and living in harmony with nature. This is how we created Bjarg, which means 'rock' in Icelandic. Is the name a coincidence? No, because rock symbolises something permanent, something that can be relied on for many years – and that's what Bjarg is like. Dive deeper into the story and discover its secret...

BJARG



Die Landschaft, die Kultur und der typische Lifestyle Skandinaviens inspirieren uns zu Designlösungen, die auf Minimalismus, Einfachheit und auf ein Leben im Einklang mit der Natur setzen. So entstand auch Bjarg, was auf Isländisch „Fels“ bedeutet. Ist das ein Zufall? Nein, denn der Fels symbolisiert Beständigkeit, etwas, auf das man sich über viele Jahre hinweg verlassen kann – und genau das ist Bjarg. Tauchen Sie tiefer ein und lernen Sie sein Geheimnis kennen...

A B J A R G

The image features three office chairs in a rugged, rocky, and foggy environment. One chair is in the foreground, slightly to the right of center, with a light blue or teal fabric upholstery. Another chair is in the background on the left, with a reddish-orange fabric upholstery. A third chair is in the background on the right, with a light pink or peach fabric upholstery. The chairs are all on five-wheeled bases with black armrests. The background consists of large, textured rock formations and a thick layer of fog or mist, creating a sense of depth and mystery.

Sometimes you wander around in the fog, looking for answers to your needs. You don't appreciate how sitting comfort can affect your well-being every day. Simple, practical and functional solutions let you keep your balance and efficiency, and help you to fulfil your tasks successfully.



Manchmal irren Sie wie im Nebel umher und suchen nach Antworten auf Ihre Bedürfnisse. Sie unterschätzen, wie sehr der Sitzkomfort Ihr tägliches Wohlbefinden beeinflusst. Einfache, praktische und funktionale Lösungen ermöglichen es Ihnen, Ihr inneres Gleichgewicht und Ihre Leistungsfähigkeit zu bewahren und unterstützen Sie bei der erfolgreichen Erfüllung Ihrer Aufgaben.

YOU NEED GOOD SUPPORT  
FOR YOUR HEAD AND NECK.  
The rounded shape of the headrest available  
only in high version of the backrest  
with a 90 mm adjustment range,  
will provide you with the best comfort.

Sie benötigen eine ideale Unterstützung für Ihren Kopf und Ihren Nacken. Die abgerundete Form der in einem Bereich von 90 mm einstellbaren Kopfstütze sorgt für optimalen Komfort (Kopfstütze nur in Kombination mit der hohen Version der Rückenlehne erhältlich).





YOU NEED ERGONOMICS  
TO GIVE YOU A GREATER  
FREEDOM OF MOVEMENT  
AND HAND GESTICULATION.

This is made possible by the unique, tapered backrest. All of its three versions: high, medium and low, each with a 70 mm height adjustment range, will follow your back.

Sie benötigen ein ergonomisches Design, das Ihnen mehr Bewegungsfreiheit und einen größeren Spielraum für Ihre Gestik bietet. Die einzigartige, sich nach oben verjüngende Rückenlehne verschafft Ihnen genau diesen Freiraum. Alle drei Varianten: hoch, mittel und niedrig, jeweils mit einem Höhenverstellbereich von 70 mm, folgen Ihren Rückenbewegungen.



YOU NEED SUPPORT FOR YOUR ARMS ALONG THEIR ENTIRE LENGTH TO AVOID SORENESS OR TIREDNESS WHEN SITTING FOR A LONG TIME. The height adjustable, 2D, 3D and 4D armrests, will allow you to keep your body in the correct, healthy position.



Sie benötigen eine Auflagemöglichkeit für die gesamte Länge Ihrer Arme, um Schmerzen und Ermüdung bei langem Sitzen vorzubeugen. Höhenverstellbare 2D-, 3D- oder 4D-Armlehnen unterstützen eine korrekte und gesunde Haltung.

YOU NEED COMFORT.  
Perfectly profiled plywood  
and carefully selected foam  
in the chair's seat will ensure  
maximum comfort.

Sie benötigen Komfort.  
Die Kombination aus perfekt geformtem Schichtholz  
und sorgfältig ausgewähltem Schaumstoff in  
der Sitzfläche des Stuhls sorgt für maximalen Komfort.





YOU NEED TO EASILY  
ADJUST THE CHAIR TO YOUR BODY.  
The optimal height and depth of the seat,  
as well as backrest height and inclination are  
provided by advanced and easy-to-use mechanisms.



Sie benötigen intuitive Einstellmöglichkeiten, um den Stuhl einfach an Ihren Körper anzupassen. Die optimale Sitzhöhe und Sitztiefe sowie eine entsprechende Höhe und Neigung der Rückenlehne werden durch intelligente und benutzerfreundliche Mechaniken ermöglicht.



NEW RIVET FABRIC  
in 100% obtained from  
recycled used plastic bottles  
(100% REPREVE® Recycled Polyester).  
Melange upholstery in subdued colours  
perfectly corresponds with Bjarg.

Der Stoff Rivet wird zu 100 % aus recycelten  
Plastikflaschen gewonnen  
(100 % REPREVE® Recycled Polyester).  
Der Melange-Bezug in gedeckten  
Farben harmoniert perfekt mit Bjarg.

VARIETY OF COLOURS  
GIVES THE FREEDOM  
TO MAKE YOUR CHOICE.

Die Vielfalt der Farben lässt  
Ihnen die freie Wahl.



REMIX 3 IS A NEW  
WOOLEN UPHOLSTERY designed  
by Giulio Ridolfo. From a distance, it looks  
like single-colour but when you look  
closely you can see two melange colours  
of threads consisting of three shades.

Remix 3 ist ein neuer Wollstoff, der von Giulio Ridolfo entworfen wurde.  
Aus der Distanz wirkt er einfarbig, doch aus der Nähe betrachtet erkennt man,  
dass sich das Stoffgewebe aus Fäden in zwei verschiedenen Melange-Farben,  
bestehend aus jeweils drei Schattierungen, zusammensetzt.

No more wandering around  
in the fog. Bjarg is the answer  
to your needs, and it is at  
the reach of your hand.





Schluss mit dem Umherirren wie im Nebel.  
Bjarg ist die Antwort auf Ihre Bedürfnisse  
und steht Ihnen jederzeit zur Verfügung.



A CHAIR  
DESIGNED  
BY YOU

Ein von Ihnen entworfener Stuhl



#### OVERALL HEIGHT

Gesamthöhe  
855-1060 mm



#### BACKREST LENGTH

Rückenlehnenlänge  
455-515 mm



#### SEAT DEPTH

Sitztiefe  
425 mm



#### SEAT WIDTH

Sitzbreite  
460 mm



#### WEIGHT

Gewicht  
15,00 kg



#### OVERALL HEIGHT

Gesamthöhe  
950-1165 mm



#### BACKREST LENGTH

Rückenlehnenlänge  
525-605 mm



#### SEAT DEPTH

Sitztiefe  
415-465 mm



#### SEAT WIDTH

Sitzbreite  
460 mm



#### WEIGHT

Gewicht  
19,40 kg

BASE TS25  
Gestell TS25



BASE ST44 - POL  
Gestell ST44-POL





OVERALL HEIGHT  
Gesamthöhe  
1230-1532 mm



HEADREST HEIGHT  
Höhe der Kopfstütze  
110-210 mm



HEADREST WIDTH  
Breite der Kopfstütze  
220 mm



BACKREST LENGTH  
Rückenlehnenlänge  
695-765 mm



SEAT DEPTH  
Sitztiefe  
415 mm



SEAT WIDTH  
Sitzbreite  
460 mm



WEIGHT  
Gewicht  
18,75 kg

## PRODUCT RANGE

DIMENSIONS OF SAMPLE  
CHAIR CONFIGURATIONS.  
MORE DETAILS IN  
PRICE LISTS.

Abmessungen von beispielhaften  
Stuhlkonfigurationen.  
Weitere Details in den Preislisten.



BASE TS34  
Gestell TS34

© Copyright 2022 Nowy Styl sp. z o.o.

Nowy Styl sp. z o.o. reserves the right to change the constructional features and finishes of products.

| Die Nowy Styl Sp. z o.o. behält sich das Recht vor, technische Änderungen und Anpassungen der Stoff- und Oberflächenauswahl vorzunehmen.

Note: Colours and patterns illustrated here may vary from the originals.

| Wichtiger Hinweis: Die im Druck dargestellten Farben können von den Originalfarben abweichen.

Presented products available in accordance with the market offer.

| Die abgebildeten Produkte zeigen das Angebot des jeweiligen Marktes.

Publications of Nowy Styl sp. z o.o.

Brands and trademarks used herein are the property of NSG TM sp. z o.o.

